

Comment ces résultats ont-ils été obtenus ? Les promoteurs de la Tempérance ont agi en éclairant l'opinion, en mettant au grand jour les conséquences funestes de l'abus et même de l'usage des boissons alcooliques, en faisant appel à l'intérêt, à la conscience, à l'honneur national, au sentiment religieux.

La Société de Tempérance de l'Eglise St-Pierre fondée le 18 mars 1877 par les Pères Oblats agit d'après ces principes et déjà grâce à l'intelligence, à la bonne volonté de tous ses membres elle est parvenue à faire beaucoup de bien non-seulement dans la paroisse de Ste-Brigide où elle est établie, mais dans toute la ville de Montréal. Un très grand nombre de ses membres appartiennent aux différents quartiers de la ville et nous devons le dire à leur louange, ils comptent, pour la plupart, parmi les membres les plus dévoués et les plus fidèles de la Société.

Depuis la retraite de Décembre 1896 la Société s'est considérablement augmentée, le nombre des nouveaux aspirants qui ont jusqu'ici donné leurs noms au mois dernier fait aussi présager une année d'abondance.

A puissions-nous voir avant longtemps, non pas 800 hommes assister à nos réunions de Tempérance du 3^e Dimanche du mois, mais 1600 hommes dévoués et fidèles !

A l'œuvre donc membres de la Société de Tempérance trouvez-nous chacun, un ou deux bons tem-